



## SECRETARÍA DE INFORMACIÓN Y PROPAGANDA

Comunicado: 35- 2015

**México D.F., a 20 de abril de 2015**

### **EL PRD-DF DEBE PAGAR POR ACTOS ANTICIPADOS DE CAMPAÑA**

- Reitera Mauricio López que el “sabadazo” del PRD pone en riesgo la equidad de las contiendas

Mauricio López Velázquez, presidente del PRI en el Distrito Federal, demandó a las autoridades del GDF y sobre todo a las delegacionales garantizar piso parejo en el proceso electoral. Al criticar los presuntos actos anticipados del PRD expresó su desconfianza en los argumentos expresados para deslindarse de esta propaganda:

“Es muy sospechoso que en toda la Ciudad hayan aparecido pendones con propaganda del PRD DF, el sábado anterior al arranque de campaña. No pueden ser apócrifos, ningún partido de oposición en el Distrito Federal tiene una maquinaria o los

recursos para poner esa cantidad de pendones de la noche a la mañana y de la misma forma quitarlos”

### **CAMPAÑA DE PROPUESTAS: FERNANDO MERCADO**

Esta mañana, en La Magdalena Contreras donde acompañó a Fernando Mercado Guaida al inicio de su campaña como candidato a jefe delegacional, Mauricio López Velázquez destacó que el PRI realizará una campaña de propuestas, “estamos preparados con candidatos que tienen oferta y trabajo social”.

En tanto Fernando Mercado Guaida, candidato a jefe delegacional en La Magdalena Contreras se comprometió a buscar esquemas distintos, más imaginativos, para que la policía pueda abarcar más puntos de la delegación y combatir de una manera más efectiva la inseguridad. “Vamos a regresar los programas sociales a su universalidad, que no se condicionen o se otorguen solo a través de la filiación a un partido o porque den su voto”.

Mercado Guaida aseguró que “vamos ganando por un proyecto y estamos aquí por la propuesta, no por la descalificación”.

### **CYNTHIA LOPEZ RETA A DEBATIR A CANDIDATOS POR LA CUAUHTEMOC**

Por la tarde Mauricio López acompañó a Cynthia López Castro, candidata a diputada por el Distrito IX local al arranque de su campaña en el barrio de Tepito, donde la abanderada tricolor retó a sus contrincantes a sostener un debate público. “Los reto a los dos. A uno que es un junior hijo de un gobernador que sólo

2

viene a sentarse (Néstor Núñez López) y el otro que ya fue delegado y todavía tiene el cinismo de venir a presentarse (Alejandro Fernández)”.

“Yo exhorto a todos los candidatos por el Distrito IX a sostener un debate donde no sólo se hable de promesas, sino de qué hicieron y que han hecho por Tepito, a ver si no se echan para atrás”.

López Castro les indicó a los líderes de comerciantes con los que se reunió que no les va a prometer nada que no les pueda cumplir y que su campaña girará en torno a tres puntos: ayudarles a gestionar apoyos en las oficinas gubernamentales, a crear una asociación para capacitar a la gente y que pueda bajar los recursos federales, y a ser un “cuchillito de madera”, en la delegación vigilando la transparencia de los recursos.

-----0-----